



# そらのとり

岩見沢聖十字幼稚園

園だよりNo. 10

2024年12月25日発行

12月の聖句  
「神はそのひとりごをお与えになつたほどに世を愛された。」

ヨハネによる福音書 3章 16節

クリスマスはイエスキリストがお生まれになった日です。今から2千年前ユダヤのベツレヘムで生まれました。

当時のユダヤの国は戦争で国が荒れ、苦しみと悲しさが、生きる力を奪っていました。

それでも人々は神様が約束したメシア（救い主イエス）の誕生を待っていました。それは、それは気の遠くなる程長い年月が過ぎていきました。

そして神様の約束通り、クリスマスは世界の騒がしい喧騒の中でひっそりと静かにやってきました。

馬屋の飼い葉桶で生まれたあかちゃんイエス、母マリヤ父ヨセフが見守り、そばには羊飼い、3人の博士、星の輝く空には天使が舞、その時がついに訪れました。

クリスマスは苦しむ人々に生きる勇気と希望をそして世界に平和を告げ知らせいました。

神様の独り子主イエスキリストの恵みと平和が世界中に満ち溢れますように。

チャプレ・ン司祭 越山健蔵



満3歳・しろくまこぐまぐみ

劇「しろくまちゃんとこぐまちゃんは、どんないろがすき？」

しろくまちゃんとこぐまちゃんのお友達は、色に興味があり、みんな好きな色が決まっていたので、自分の好きな色で劇を行ふことにしました。みんなが楽しく劇に参加できるように、クレヨンの色も衣装の色も自分で選んでもらいました。また、担当のクレヨン（緑、黄、オレンジ、ピンク、青、赤）で、木、クリスマスツリーのオーナメント、プレゼント、サンタクロースのぬりえもして、お部屋に飾りました。「サンタさん、みてるね!!」と嬉しそうに言っているお友達もいました。

そして、本番が近づき、練習用のクレヨンではなく、みんなが楽しみにしていた顔がついている本番用のクレヨンで劇を行ふと、テンションが上がり上手になりました。

本番当日、泣いて登園したお友達もいましたが、ステージでは誰も涙を流すことなく参加でき、お父さんやお母さんに手を振る姿がとても可愛く、先生達のい配も吹き飛ばしてしまうほどの素晴らしい発表でした。たくさんのお客さんの前で、お友達と楽しく参加できることにとても感動し、大きな成長を感じることができました。

保護者の皆様、温かく見守っていただきありがとうございました。

佐々木



しろくまアンケート

○緊張しているのがすごく伝わってきましたが、堂々とステージに立ち、お歌を歌っている姿を見て成長を感じ嬉しくなりました！クリスマス会のたびに楽しみにしている先生が作ってくれた衣装もとってもかわいいかったです！！（3姉弟の今までの衣装全部とあります。）上映されたビデオもしろくママたちと「入園すぐはまだ赤ちゃんぽさが残ってるね」や「こんな楽しそうに行事に参加してたんだね」と盛り上がりながら観てました。年末年始に親にも見せて上げるので、ビデオを公開していただけるのは本当に嬉しいです。○ただいるだけでもかわいいのに、しろくまちゃんの衣装を身に付けて歌ったり踊ったりする姿は最高でした！！歌も踊りもとても上手でした！！○自分の子もお友達も一生懸命にステージに立っている姿を見る事ができとても感動しました。この1年でたくさんのことをお友だちと一緒に笑顔で過ごしているところを動画で見る事もできて嬉しかったです。○子どもたちの日常を守りつつ劇を上げてくださったこと感謝いたします。楽しそうに取り組んでいる子どもたちの姿を見る事ができ、とても幸せな時間でした。先生方の言葉や、撮ってくださった写真や動画、劇の背景の絵や衣装、そして劇に取り組む子どもたちの姿から聖十字幼稚園での日常が垣間見えます。優しい時間をありがとうございました！

年少・ぐりとぐらぐみ  
「ぐりとぐらとフライパンダ」

上学期末に『パニタのホセイ』と『フライパンダ』の絵本を初めて読んだ時から、「アホ、アホ、コホ、コホ…」の呪文が大好きになりました。すぐに手振り付けもマスターした子どもたち。夏休み中からぐりとぐらの先生方の中には「クリスマス会は、この絵本を元にして劇が出来たらいいね!」という話になっていました(笑)そして、子どもたちもリリリでダンスの手振り付けを覚えてくれたり、練習にも毎回意欲的に取り組んでくれました。劇の中には、イチゴのクリスマスケーキ…実は、子どもたちが「大きな声でセリフを言いたい!」「立場で自分がわかった!」など元気張って分イチゴをケーキに見立てたという目標を立て、ケーキいっぱいのイチゴを目指して元気張った証ですね☆「今日はイチゴなんぞ見られてるかな?」とウキウキみんなで見てください。保護者のみな様に感謝の気持ちで



ぐりぐらさんアンケート

○毎日家で楽しそうに歌って踊っている姿を見て、クリスマス会を待ちにしていました。セリフもあったりで想像以上に本格的な劇でとっても楽しかったです。衣装も先生方の愛情たっぷりの手作りで、可愛くて感激しました!!大切にとっておきます。○役が決まってすぐは、「1人の役はいやだよ~。恥ずかしいよ~。」と涙を流していた我が子が、本番当日は堂々と楽しそうにやり切っていた姿を見て夫婦で泣きました。自分の子だけでなくお友達もみんなキラキラしていて子どもたちの成長の早さにとっても心を打たれました。○毎年思いますが、先生方のアイディアに脱帽です。衣装も本当に手間がかかっていて感謝しかありません。○最近よく家で楽しそうに歌っている様子を見ていたので、クリスマス会の歌かなー♪と楽しみにしておりました。当日は想像以上にしっかり歌って踊って名前まで言えていた事にとても驚き感動しました。○自ら先頭を切ってステージに出てくる姿、セリフも緊張する中きちんと言えていてとても成長を感じました。みんなとてもかわいらしかったです!○バック絵が絵本を拡大コピーしたかのようにそっくりだったり、フライパンダや衣装の可愛さに感動しっぱなしで、家に帰り動画を楽しく見せてもらえて、編集が竹本先生だと知り、また感動しました。幸せなクリスマス会の思い出になりました!!○我が子がみんなと同じ舞台に立てて本当に嬉しかったです!!何より笑顔で楽しそうに参加してくれて良かったです。

また劇の背景は、竹本先生が手描いてくれ、先生方もクリエイターの向さにびっくり!!みんなで作り上げた劇となりました。(森谷)

◀クリスマス祝会当日▶樂しみとドキドキがいっぱいで登園してくれたみんなが色々な思いがあふれて涙を流しているお友だちいましたが、お部屋に並べてある自分の衣装や着替えを終えている

お友だちを見た瞬間に実顔に下ってくれるのがわかり、緊張していくに先生方も一気にパワーをもらいました。残念ながら全員での参加はできなかつたのですが、お休みのお友だちのがんばる頑張る!という気持ちをたくさん伝わってきました!!

本番、たくさん保護者のみなさんが出で前での劇…とっても緊張していましたが、大きな声でしゃがりとセリフを言って、樂しく踊ったり…途中音響トラブルありましてが、最後まで堂々とステージに立つことが出来て「ぐりとぐらとフライパンダ」の劇は大大大成功でした!!!幕が閉じたあと、やりきったみんなの顔はキラキラと輝いていてとてもあたたかい気持ちになりました。衣装を持ち帰る袋におさじからのお手紙が届いていたとか、いかがなことか…の樂しみながらも全力で取り組んでくれたぐりとぐらの

こんとあきぐみ

- ① 楽器・リズムチーム「リビング・イン・カラー」「しあわせならてをたたこう」他
- ② 劇チーム「わらしべサンタ」③ 歌・全員「まほうのことば」



劇チーム

絵本が大好きなこんとあきさんなので、クリスマス会も絵本を題材にしました。題材が決まる前から「なんのやくする?」「ぼくは〇〇にしようかな~」と話しが出る程やる気満々でした!大道具を作ったり、みんなで練習する毎に、みんなの気持ちも高まり、自主練習をする姿がよく見られました。例年の半分の練習量で、全員が前回わたりこともありましたか!一人ひとりの力がどんどん大きくなるのを感じました。本番は沢山のお客様に緊張していましたが、私の間違いにも重きを置くことなく、阿部

堂々と演じてくれましたね。個人的に「ちょっとまってね。」が大好きで、何回かたまく練習してもらえたことはここだけの秘密です。歌「まほうのことば」

テレビで流れている「まほうのことば」を聞いた時、こんとあきさんの

みんなのことが頭から離離れませんでした。お友達のことが大好きで、自然に

自分がことを大好きでほしいですね。

みんなの歌声最高でした!!

阿部

ミンナデヤレハ

テキタ!!

こんとあきさんアンケート

○演目がたくさんあって驚きました。子どもたちのやりたい気持ちを先生が形にしてくれて本当に感謝です。運動会の「みんなでやればできる」が今年の学年のスローガンのようになっていて、全員での合唱に運動会の姿が重なり感動しました。○たった一年でこんなにも成長するのかと驚きました。きちんとセリフを言えるかドキドキして観ていましたが、大きな声でこちらまで届いたので嬉しかったです。最後の歌「まほうのことば」みんなの元気な歌声に感動しました。○保育園時代から年少まで発表会は涙の我が子でしたが、ついに笑顔で参加できた事、何より本人が楽しそうにしていた事にとても感動しました!!ここ1年の成長はすごく大きくてビックリしています。自分の出番まで待てた事、大きな声で表現できた事。家族にとっても良き思い出となりました。○延期になり、どうなる事かと思いましたが、子どもたちの一生懸命頑張る姿に感動しました。去年は思いっきり歌を歌ったりしていましたが、今年は緊張と恥ずかしさなど新しい気持ちが出ていて成長を感じました。そんな中で涙をこらえ、頑張る姿にこみあげるものがありました。○“子どもたちがしたい事、なりたいもの”“自分たちの考え方”という言葉通り、子どもたちが自ら取り組んでいるからこそ、生き生きと楽しそうに発表できるんだなあ(大人にやらされている感が全くないなあ)と思いました。親にとって子どもの成長が見られることは、何よりのクリスマスプレゼントになりました。

インフレンザの流行により、一週間延期になったクリスマス会。保護者の方々のご協力に心から感謝申し上げます。初めてづくりでしたが、振り返ると沢山の思い出があふれています。

運動会で自分達の力を作り上げることの楽しさを感じたこんとあきさん。クリスマス会の話し合いも最初から意見が出来る!出る!みんなの思いを形にしていきながら、練習も準備も進めていました。

当日、一人のお友達がお休みでしたか、32人のがんばりが

大成功という結果につながりました!

楽器・リズムチーム

曲を選ぶ時に「かわいい曲」と「かっこいい曲」が希望で色々と話し合った結果、「リビング・イン・カラー」と「ダンスホール」になりました。振りはもちろんなのと、「ステッキをもち下さい!」「ステッキはみんなかんじ!」と教えてくれました。自分達で考えると覚えるのが早い!そこで挨拶係をお願いし、一生懸命練習してくれました。また音楽サークルLinkさんやあはらタイム(のはらクラブ)で不定期に開催されています)で、楽器に慣れていたので、とってもうれしそうに演奏してくれました。本番はドキドキして思いましたが、とっても楽しそうに踊り、お友達の音にも耳を向け、力を合わせる姿を見せてくださいね。

堂々と演じてくれましたが、私の間違いにも重きを置くことなく、阿部



## 年長・聖誕劇、歌「ひかるみらい」他

今年は約7ヶ月、クリスマス会への取り組みがありました。改めて振り返ると子ども達はとても長い期間準備に励んでくれたと感じ感謝の気持ちで一杯になりました。最初から最後まで全力で取り組み、時間さえあれば自主練習、友達同士で気持ちを高め合い、練習4~5回目にはもう完成形が見えてくるほどでした。また、今回は幼稚園で一番ピアノが上手な園長先生が弾いてくださることは、厚みのある者で子ども達が歌いやすいアレンジをしてくださるなど、素敵な伴奏もあり、一人ひとりがとても輝くことができました。当日の朝は遊んだり、ズームさんのカメラに向かってポーズをとったり、なんとか余裕のある子ども達でしたが、衣装を着用して廊下で待機していると空気が一変し、緊張している様子が見られました。それでも最後まで頑張り、みんなに成長した姿をお見せすることができたと思います。

練習の間には献金箱やポンポン・写真立ての制作もありました。大忙しの子ども達でしたが、「かわいちはいつくれるの?」「きょうつくれる?あいた?あさって?」と私にまだまだコールが…!また、たの2つのいろいろないどごめなんだ!」「こちじゃなくてこっちのしろ」などどこだわりも捨てず、自分だけの最高の物を作り、大満足のみんなでした。

また、祝会の練習では「ひかるみらい」は約7週間、「だいじなともだち」は約4日で習得し、先生達を驚かせたみんな。(私は伴奏が完全に弾ける状態でなかったので大失禮でした!!) 2曲とも好きになってくれ、移動中や準備中でもピアノが聞えると歌いはじめ大合唱をしていました♪ 本番でも素敵な歌声をお届けできたと思います!!

当日は、雪の影響もあり、迷惑をお掛けしましたが、子ども達の元気な顔を見ていただけで嬉しく、子ども達も嬉しさや達成感を感じた日となっていました。こうして、素敵な時間を経験し、無事に本番を迎えたことが感謝申しあげます。ありがとうございました!!



「聖誕劇」とはどんなお話なのか」ということからスタートした活動。「やくはいつきめるの?」「れんしゅくはいつ?」ととても楽しみにしてもらいました。練習が始まると、セリフ・歌・動きを驚くほどすぐに覚えてくれました。こひつじの時間にも楽しみながら練習している姿があつたため、お部屋に特設ステージを設置すると、ステージがぎゅうぎゅうになります! みんなが楽しんで練習してくれました! 祝会の歌もとても気に入ってくれて、歌いつぶやきあそんだり、歌いつぶやきながら移動したり♪ 聖誕劇も祝会の歌も日常の一部になりました。活動を通してみんなの成長に感動したことはたくさんあるのですが、特に感動したことはみんなの団結力です。練習の前に先生たちでステージの準備などをしていると、待っているみんなが、「あのうたうにあうよ!」「つぎはこのうた!」と歌の練習を始めたのです! それも何人かだけでなく全員で!! みんなの気持ちが一つになっていることを感じ、とても嬉しかったのです。活動を通していつもみんなに「1人でセリフと言ったり歌たりするとともに近くにみんながいる。1人じゃなくからきっと力が出るはず! 自信を持ってね!」と伝えていました。そのことをしっかりと理解してくれて、本番では1人ひとりが力を発揮し、輝く姿を見せてくれました。みんなの頑張りと成長についてとても感動しました。保護者の皆様、ありがとうございました。ありがとうございました。

幼稚園生活も残り僅かとなりました。これからもみんなで力を合わせ、支え合い、楽しみながら過ごしていきたいと思います♪ クリスマス会を通して大きく成長してみんなの今後の成長が楽しみです♪ 小国

## 年長さんアンケート

○聖誕劇とても素晴らしかったです。緊張感ある中、一人一人が一生懸命自分の役割を果たしてひとつのものを作り上げようとしている姿がとても素敵でした。○我が子だけでなく子どもたちみんなの姿に胸いっぱいになりました。○立派な姿で発表していて感動しました。うそくをきちんと持って、遊ばずに座っている我が子に驚き、成長を実感しました。○ステキなクリスマス会でした!! 難しいセリフが多くて覚えるのも大変だったと思います。子どもたちの持っている大きな力に感動しっぱなしでした!! みんな成長していますね。自分の子の立派にできた姿も嬉しかったのですが、ほかのお子さん達の姿にも感動でした。○礼拝も聖誕劇も子どもたちがとても自信に満ち溢れていて、何度も練習を重ねて本番を迎えたのだなあと感じ、感無量でした。我が子も本番がすごく楽しみで、お家でもたくさん練習をしていました。取り組みも毎日楽しかったのだと思います。○練習の時から本当に楽しんで参加していました。役決めからセリフを覚えたり、たくさんの歌を覚えてきました。・と、親の私まで一緒に参加している気持ちになり、本番を迎えると我が子だけでなく、ひとりひとりの成長に心をつかれ、とても感動しました。○とても心に残るクリスマス会でした。顔も名前もわからぬお友だちでも本当に一人一人が一生懸命で胸がいっぱいになりました。セリフ、歌の度に拍手を我慢するのが大変なくらいです。本番もとっても感動的でしたが、当日を迎えるまでの練習・準備の事を想像するとさらに涙が。。発表だけでなく、所々にみんなの優しさ、助け合う心、仲間を思う気持ちが感じられ、本当に素晴らしい環境で過ごすことができているんだなあと幸せな気持ちになりました。この発表が絶対自信に繋がったと思います。○礼拝も、聖誕劇も、歌も全て感動しました。我が子がこんなにたくさん仕事を覚えて、本番しっかりやり遂げることができるなんて。我が子だけじゃなく、年長さん皆がすごく真剣で。運動会に続いて、また一段と成長した姿を見る事ができました。しっかり意志を持って努力して全力で取り組む、純粋でまっすぐなキモチをいつまでも忘れないでほしいです。○うそくを使ったり、大変だったと思いますがご指導ありがとうございました。DVD楽しみにしています。また、動画もいつも楽しみにしています。動画から本当に子どもたちを大事に思ってくれていることが伝わります。我が家は2年保育でしたが、親子共、とても楽しく、もっと長く通いたかったなと思いますが、2年でもこの園に通えて良かったです。○初めての聖誕劇、内容も難しく、セリフ量も多く、みんな本当に練習頑張ったんだなと、みんながっこく立派でずっと感動しっぱなしでした。我が子も年長になって初めてセリフを言い、堂々と歌っていた姿にすいぶん成長したなと感動しました。これからも子どもを信じ、成長を見守っていきます。すばらしいクリスマス会をありがとうございました。○難しい長いセリフを全員が大きな声で言っていて本当にすごい!と思います。真剣な子どもたちの顔を見ていると涙が出ました。幼稚園生活でいろいろなことに挑戦したり、友達と協力する事、一生懸命やることの土台が作られているからこそこの難易度の高い劇ができるのだなと思いました。この自信を糧に小学校でも頑張ってほしいです。○上の子の時には出産で本番は見れなかったので、様々な思いでの入場シーンを見て涙が溢れました。うそく点火の時の子どもたちの表情でも涙。。聖誕劇でも涙。。本当に感動で一杯の発表会でした。最後の歌声で、あー、幼稚園最後の発表会なんだなあと感動と寂しさで涙が溢れました。先生方には感謝でいっぱいです。ありがとうございました。

ムービー係から

今年をまださんたちの可愛さにたくさん笑顔にさせて貢献しながらの作業でした。重力画を見て頂いて皆を様々に、笑顔とほんの時間をお届けできて喜びます♪ 本(満3歳・年少・年中クラス担当)

春、まだあどけなかった年長さん。日々、たくましく、力強く生きているすごく濃い時間を振りながら感動し、編集しながらまた感動がいっぱいでした。あの子たちの光輝きが伝わっていたら嬉しいです。南地区(年長クラス担当)